

## Prueba de concepto de Ventanilla Única Aduanera de la UE

El Grupo de Trabajo de la Comisión Europea sobre la Ventanilla Única Aduanera de la UE está buscando voluntarios que contribuyan al desarrollo de un prototipo para una versión de interfaz gráfica de Acceso Nacional a la VUA.

El sistema de la ventanilla única está respaldado por CERTEX, que garantizará la transferencia de información para cumplir los requisitos de todas las autoridades pertinentes.

El proyecto también tiene la capacidad jurídica de incorporar soluciones para las nuevas obligaciones legales en virtud del Reglamento de la UE sobre deforestación (EUDR), incluida la integración de la Declaración de Diligencia Debida (DDS) y el número de referencia asociado que debe incluirse en la declaración H1.

Para apoyar el desarrollo de esta prueba de concepto, la Comisión Europea ha solicitado empresas voluntarias interesadas en probar el prototipo. La carga de trabajo se estima en unas pocas horas semanales a lo largo de enero, febrero y marzo.

Aquellas empresas interesadas podrán remitir una comunicación a [feteia@feteia.org](mailto:feteia@feteia.org) **no más tarde del 16 de diciembre.**



Secretaría.  
Irun, 05 de diciembre de 2024